



Communiqué de presse

Wittelsheim le 17 juin 2025

Verdict du TA de Strasbourg : réaction du collectif Destocamine.

Suite au jugement du tribunal administratif dans l'affaire Stocamine, le collectif Destocamine exprime son incompréhension face à cette décision en complète contradiction avec celle prononcée le 7 novembre 2023 qui imposait la suspension des travaux de confinement.

Cette décision est d'autant plus inquiétante qu'elle ne respecte pas la constitution qui impose le droit des générations futures à bénéficier d'un environnement sain.

Alors que les experts nous annoncent que le tiers de l'eau de la nappe phréatique est impropre à la consommation et que chaque jour de nouvelles substances nocives sont découvertes dans notre eau (PFAS dans le sud du département ...).

Alors que les élus alsaciens et allemands se mobilisent contre le confinement des 42 000 tonnes de déchets pour préserver la qualité de notre eau,

l'Etat persiste et signe !

Tous les voyants sont au rouge. Eau, air et alimentation menacent notre santé.

L'Etat hypothèque ainsi gravement notre futur et réserve un avenir bien sombre aux prochaines générations.

Yann Flory porte-parole du collectif Destocamine

Collectif DESTOCAMINE : ACCES, AC Lang, Alsace Nature, BUND, CLCV, Collectif Citoyen Guebwiller, GAÏA, Thur Ecologie Transport, CFDT, CFTC, CGT. Eau en Danger, Alternatiba Soultz

<https://www.destocamine.fr/> collectif.destocamine@gmail.com

12 rue de la forêt 68120 RICHWILLER